

Por el poder en Austria

S.C.

La victoria de la ultraderecha en la primera vuelta de las elecciones presidenciales austríacas derribó al gobierno que encabezaba el socialdemócrata Werner Faymann. Fue otro triunfo del ultranacionalista Partido de la Libertad (FPÖ). Su candidato, Norbert Hofer, se medirá el 22 de mayo con el verde Alexander van der Bellen en el ballottage. Antes de las elecciones, Faymann se había acercado al FPÖ con medidas drásticas para detener nuevos flujos de migrantes. La estrategia no convenció: “El 80% de los electores eran decepcionados y/o enojados con la política”, dice a PER-FIL el politólogo austríaco Peter Filzmaier, que explica que este enojo está sólo indirectamente relacionado con ansiedades por los refugiados. “Muchos austríacos temen tener peores oportunidades en el mercado laboral compitiendo con refugiados, o que la calidad del sistema educativo empeore si entran muchos niños que no hablan alemán. La segunda vuelta la decidirán sobre todo los abstencionistas del primer turno, más de dos millones de personas”.